



さくらネット

令和7年1月15日

「今やるべきことに精一杯取り組む！」

～最後の学期、納得いく締めくくりを～

新しい年、令和7年が始まりました。本年もよろしくお祈りします。
1月7日（火）の始業式では、皆さんの元気な姿に出会えて、本当にうれしく思いました。

新しい年を迎えて、それぞれに目標を新たにしたことと思います。皆さんには、今の気持ちを大切にして、今年も前向きな挑戦を続けてほしいと思っています。「目標実現のために自分がやるべきことは何か」をしっかりと見極め、今できること一つ一つに精一杯取り組んでいきましょう。そして、この3学期を一人ひとり納得いく形で締めくくってください。

皆さんにとって、この1年が素晴らしいものになるよう願っています。



「私の主張」クラス発表会(1・2年生)



1月10日（金）、学校公開日として、3年生は通常の授業、1・2年生は主に「私の主張」クラス発表会を参観頂きました。

1・2年生の各教室では、学級委員進行のもと、張り詰めた空気の中で、一人ひとり自分の考えを発表しました。テーマは、「勉強」「部活動」「友達」「動物」「あいさつ」「いじめ」「将来の夢」

「命」「差別」「平和」「環境」など多岐にわたっており、一人ひとりが様々なことに関心をもって過ごしていることを改めて感じる事ができました。緊張もしたと思いますが、多くの人の前で自分の考えを述べたこの経験は、今後様々な場面で必ず生きてきます。頑張った皆さんに拍手を送ります。

各学年1名の代表生徒が、2月18日（火）に落合総合センターで開催される真庭全体での発表会（第42回中学生による「私の主張発表会」）に参加します。そこでの発表も楽しみにしています。

保護者の皆様

昨年は、様々な場面で多大なるご理解・ご協力を頂きまして、誠にありがとうございました。

令和6年度もいよいよ最後の学期となりました。それぞれの学年をきちんと締めくくり、次のステップにつながる学期になるよう、私たち教職員一同、精一杯生徒を支えて参りたいと存じます。ご家庭におかれましても、お子様に温かい励ましの言葉をかけて頂けますと幸いです。

改めまして、本年もどうぞよろしくお願いいたします。